

Segundo de secundaria

DROGADICCIÓN



CÓMO NOS AFECTAN?

El consumo de drogas puede tener un impacto muy negativo y amplio en la vida diaria de una persona, afectando su salud, sus relaciones y su futuro.



CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?

Puede dañar su cerebro y cuerpo, a veces en forma permanente. Puede herir a las personas que le rodean, incluyendo amigos, familia y niños.



SI TE DROGAS DORA
TE MATARA

CÓMO PREVENIRLO?

Fortalecer la autoestima y la autonomía, así como plantear y alentar metas y proyectos de vida. Fomentar valores, relaciones de apoyo mutuo y habilidades para afrontar riesgos

GABRIELA Y ROMINA